



Liebe Eltern,

wir möchten Sie darauf hinweisen, dass unsere Betreuung **eine schulische Veranstaltung ist und deshalb Anwesenheitspflicht** besteht.

In Zukunft werden wir nur noch Entschuldigungen annehmen, wenn Schüler krank sind oder einen wichtigen Termin, z.B. bei Fachärzten haben.

Bei unentschuldigtem Fehlen muss die Schulleitung informiert werden.

Sollten bei Ihnen die gebuchten Tage aus organisatorischen Gründen nicht mehr passen, haben Sie immer noch die Möglichkeiten diese zu tauschen.

Mit freundlichen Grüßen

Astrid Heilmann, OGTS Leitung

Wir haben das Infoschreiben zur Anwesenheitspflicht zur Kenntnis genommen:

Name des Schülers

Datum, Unterschrift der Erziehungsberechtigten